

## H. AYUNTAMIENTO DE ECATEPEC DE MORELOS 2013-2015 UNIDAD DE TRANSPARENCIA

## Ecatepec

"2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN."

## NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS

22

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 17 de febrero de 2014.

## FIRMAN MEMORÁNDUM DE INTENCIÓN ECATEPEC Y MURCIA, ESPAÑA.

\*Estamos aquí porque México y Ecatepec son confiables, estables y seguros: delegación española

\*Emprenden ambas localidades diversas acciones en materia productiva

La firma del Memorándum de Intenciones de Colaboración entre autoridades de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia, España y del ayuntamiento de Ecatepec encabezado por el alcalde Pablo Bedolla López, permite desarrollar trabajos de cooperación e intercambio en materia económica, cultural y turística entre la demarcación europea y el municipio más poblado de la entidad mexiquense.

Tras signar el documento en el salón de Cabildos del palacio municipal, el alcalde de Ecatepec Pablo Bedolla y la delegación española ofrecieron una conferencia de prensa, durante la cual José Ballesta Germán, consejero de Industria, Empresa e Innovación de Murcia, dejó en claro que "México y Ecatepec son confiables, estables y seguros. Por eso estamos aqui. Es un país que en estos últimos años ha realizado un auténtico milagro económico".

Durante su intervención, Pablo Bedolla expresó ante Marcos Orduño Soto, alcalde de Yecla y presidente de la Feria Mueblera de esa localidad, Juan Hernández Albarracin, director general de Fomento de la Región de Murcia e integrantes de la delegación de España, que los trabajos conjuntos entre esa región autónoma y el ayuntamiento redundarán en elevar la calidad de vida de los ecatepequenses.

Este acto constituye la punta de lanza para la posible incursión de Ecatepec a la Unión Europea, conformada por 27 países de ese continente entre los que destacan: Suecia, Reino Unido, Suiza, Francia, Italia, Alemania e Inglaterra.





